

Cuba et la Finlande signent un accord pour la restructuration de la dette



La Havane, 28 juin, (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres, chargé des relations économiques, et Peter Stenlund, secrétaire d'État de la Finlande, ont signé à La Havane un accord pour la restructuration de la dette cubaine envers la Finlande.

Cet accord s'inscrit dans le processus de mise en application de l'accord multilatéral souscrit par notre pays et par le groupe Ad-hoc des pays créanciers de Cuba au Club de Paris.

Ricardo Cabrisas et Peter Stenlund ont confirmé la volonté des deux pays d'œuvrer à la multiplication des échanges économiques et commerciaux.



Radio Habana Cuba